



RESPONSABLES MUNICIPALES ABORDAN CON VECINOS DE LEÓN DE CARRANZA EL DESARROLLO DE LAS OBRAS DE MEJORA EN LA BARRIADA

La teniente de alcalde de Participación Ciudadana, y la consejera delegada de SURSA informaron a los vecinos que antes de iniciar el proyecto municipal, se negociará con la Junta la posibilidad de que actúe para que todos los bloques presenten el mismo aspecto

El Ayuntamiento de Rota a través de los concejales responsables de varias de sus delegaciones continúa manteniendo reuniones con distintas barriadas de la ciudad, con el fin de abordar las obras de mejora incluidas en el Plan de Mejora de Barriadas que el Consistorio roteño viene ejecutando en diferentes zonas de la localidad, con el fin de mejorar la estética y la funcionalidad de distintas barriadas, contribuyendo así a mejorar los servicios y la calidad de vida de los vecinos.

La pasada semana, la teniente de alcalde y consejera delegada de SURSA, María Eva Corrales Caballero, junto con la teniente de alcalde delegada de Participación Ciudadana, María de los Ángeles Sánchez, mantuvieron una reunión con el presidente de la barriada León de Carranza, Manuel Domínguez, así como con representantes de cada uno de los bloques que componen esta vecindad.

El encuentro que tuvo lugar en la sala Márquez de Cádiz del Palacio Municipal Castillo de Luna, sirvió para poner sobre la mesa las obras que la Junta de Andalucía ha venido ejecutando en esta barriada, así como las actuaciones que el Ayuntamiento tiene previsto acometer en esta zona de la ciudad.

Tal y como ha indicado la responsable municipal de Participación Ciudadana, se reiteró a los vecinos la firme decisión que tiene este equipo de Gobierno para comenzar a actuar con las obras de mejora una vez concluyan la intervención de la Junta.

En este sentido, la consejera delegada de SURSA recordó que entre las mejoras que el Ayuntamiento tiene previsto realizar en la Barriada José León de Carranza, se encuentran la colocación de nuevo mobiliario urbano, la sustitución del pavimento o la reparación del acerado, obras todas ellas que vendrán a revalorizar las viviendas de la zona y a mejorar la calidad de vida de estos vecinos.

De esta forma, una vez se recepcionen las obras, los responsables municipales les trasladaron a los representantes de los vecinos que se ha dejado un margen para que se concluyan las negociaciones que se mantienen con la Junta para finalizar las actuaciones en esta barriada.

En este sentido, y tal y como indicó María Eva Corrales, se está estudiando con la Junta la posibilidad de que intervenga en uno de los bloques que quedó fuera de esta actuación ya que fue objeto de un proyecto anterior, puesto que tras la mejora actual del resto de los edificios, el bloque en cuestión no presenta el mismo estado de adecentamiento y pintado que los demás.

Ante esta situación, el Consistorio ha solicitado a la Junta que se encargue del pintado y adecentamiento del exterior de este bloque, con el fin de que toda la barriada luzca el mismo aspecto renovado, por lo que se calcula que las actuaciones municipales se podrían iniciar tras el verano.

Rota, 30 de junio de 2008